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 時間の流れは本当に早く、１年が過ぎ、子どもたちは今

日修了式を迎えました。４月の進級、入園した頃とは比べ

ものにならないほど心も体もたくましく成長したのでは

ないでしょうか。職員室に来る姿も、ドアを開けて何も言

えなかった子が今では、「〇〇組の〇〇です。」「けがを

しました。」「ズボンがないので貸してください。」とは

きはきと大きな声で言えるようになりました。ちょっとし

た傷に涙を流していた子も今では、泣くこともなくなり、

強くなったねと手当てをしながら話しています。 

 子どもたちの成長を感じながら、また４月の進級した様子を楽しみにしています。 

 

インフルエンザ B 型がやってきました  

 この冬、インフルエンザも数名程度で卒園式も全員出席することが

でき、このまま修了式まで大丈夫かなと思っていたら、やはり幼稚園

にもインフルエンザの流行がやって来ました。今週初めから、年少で

入れ替わりながら、1 日４～5 人位がお休みでした。今回は、熱以外に咳やお腹の症状もあるよう

です。春休みもインフルエンザや他の感染症にも気をつけて健康に過ごしてください。 

 

 

保健調査票について（お知らせとお願い） 

 本日、保健調査票を配布しております。御記入後、始業式の日に提出してください。 

 

年中・・・ これまで使用してきた物をお返ししておりますので、変更がある箇所は朱書きでお願 

いいたします。また、保健調査の年長の欄に記入漏れのないよう御注意ください。 

 

 年少・・・ 来年度より新しい保健調査票を使用します。裏面にも既往歴や予防接種、健康面につ 

いて記入する箇所がありますのでお忘れないように御記入ください。（年長まで使用し

ます。） 

 

 

２月、３月は学級園のブロッコリーやキャベツを収穫して食べま

した。年中、年少、それぞれ、ブロッコリーが大好きな人もいれば、

苦手で、私が持って行ったブロッコリーを見ただけで涙が出そうな

人もいました。でも、食べてみると･･･「おいしかった！！」年中で

は、「おかわり！」の連続で３回くらいおかわりをした人もいまし

た。年少では、苦手だった子も「年中さんになったら、お弁当に入

れてもらう！！」と言うくらい、おいしかったようです。とっても

嬉しいことですね。特に幼稚園のブロッコリーはびっくりするほど、

香りがよく、お店で買うのとは比べものにならないほどのおいしさ

です。採りたてで、皆で食べるとさらに美味しいのでしょうね。 

キャベツはとても綺麗に巻いていて立派でした。炒めて塩少々で 

味付けをして食べましたが、とても甘くて芯まで優しい味がしました。子どもたちも喜んで食べて

いました。来年度も色々食べて苦手なものも克服できるといいですね。 

ほけんだより  


